
Pièces 6 Pièces

Superficie 130 m²

Référence 152V3342M

Prix 1 115 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Les  Issambres,  maison  de  charme  d'environ  130  m²  sise  sur  un  terrain  plat  de

1000 m², située à 20 mètres de la plage et avec vue mer depuis le toit terrasse. Elle

comprend d'une part une cuisine équipée, une chambre ouvrant sur le patio avec

salle d'eau, un wc indépendant, une chambre avec salle de bain, deux chambres,

un wc,  une salle  d'eau.  D'autre part  un salon donnant  sur  une terrasse couverte,

une  salle  d'eau  avec  wc  et  une  chambre.  Les  deux  parties  rejoignent  le  patio

central de la maison qui permet d'accéder au toit terrasse offrant une vue mer. Un

garage, un boulodrome et une piscine ...

Les Issambres, charming 130 m² house set in 1000 m² of flat land, 20 metres from

the beach and with sea views from the roof terrace. It comprises a fitted kitchen, a

bedroom opening onto the patio  with shower room, a separate toilet,  a  bedroom

with bathroom, two bedrooms, a toilet and a shower room. The other comprises a

lounge opening onto a  covered terrace,  a  shower  room with  wc and a bedroom.

These two areas join the central patio of the house, which provides access to the

roof  terrace  with  its  sea  views.  A  garage,  bowling  green  and saltwater  swimming

pool complete this property.

AGENCE LEONIE LELIEVRE

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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